
浙江大学附属第一医院医院办公室肝移植郑医生
2019年 9月 12（+86-571-87236617）

内容提要：

肝移植做的。

有的一个星期、两个星期等到，有的两个月也没等到。

每年两百多例吧！

你也可以过来找他（郑树森）看，每星期一的上午。

我们这肝胆外科（医生）都可以的。

录音内容：

郑医生：喂，你好！

调查员：喂，你好！浙江大学、浙江大学附属第一医院哈？那刚才别人给我这个

电话，说你们是医院办公室。我想咨询一下哈，我家先生要想上你们医

院做肝移植，那你们现在医院是不是还做？

郑医生：做的。

调查员：做哈？

郑医生：做的。

调查员：那就是说他现在的所有资料啊、什么都是齐全的，那就是说我带着资料

我给你资料拿过去呢？还是、还得领着病人呢？

郑医生：最好把病人带过来一起。

调查员：那什么器官等呢？那就是说什么类型能快一点呢？

郑医生：你是什么血型的？

调查员：他是 B型血。

郑医生：这个我也保证不了。这个、这个因为它全国、它全国分配，这个我也、这

个我也说不好啦！

调查员：那就是说假如说全国分配～

郑医生：说不定一个星期等到，说不定一个月都等不到。



调查员：啊那就是全国分配最快的？

郑医生：最快的，那可不一定…，有的一个星期、两个星期等到，有的两个月也

没等到。这个说不好啦！

调查员：那我就想、还想问一下，你们那个医院的郑、郑主任、郑、郑院长、郑树

森他、是他给做吗？

郑医生：你可以过来找他看。

调查员：对，我是吉林人。

郑医生：啊吉林人，那你过来、你最好把……你最好、病人现在什么情况？

调查员：病人现在就是说，啊～

郑医生：那你可以过来门诊看一看。

调查员：对呀！因为他的……

郑医生：你也可以就不带病人过来，把所有、所有资料拿过来看一看。

调查员：那也行啊？对，那我们医院、那就是每年能做多少例呀？

郑医生：每年两百多例吧！

调查员：两百多例哈。因为我家家属就是说也害怕呀，这就是说得了这个病是很

难受的，害怕移植不成功，对，人财两空都害怕。

郑医生：啊。

调查员：那就是说如果运气好，一个星期、两个星期就能等上哈？

郑医生：对对对。

调查员：那我就是，对呀～

郑医生：你先过来、过来咨询医生吧，你过来看一下。

调查员：嗯，那好。

郑医生：大体什么情况可能医生比较懂。

调查员：医生比较懂哈？那好，那假如说、那我去看我找哪个医生呢？您给我介



绍一下好吗？因为郑树森肯定是太忙了？

郑医生：没关系的哈，你也可以过来找，你也可以过来找他，每星期一的上午。

调查员：那你贵姓啊？

郑医生：啊，我姓、我姓、我姓郑，我不是医生。

调查员：啊，你不是、你不是医生啊？

郑医生：对，我不是医生。

调查员：啊，那、那除了郑医生、郑主任、郑树森外，还有别的、别人的做的非常

好的吗？

郑医生：都可以吧。

调查员：都可以啊？

郑医生：我们这肝胆外科都可以的。

调查员：因为做的多都有经验了哈？

郑医生：嗯，对对对。

调查员：嗯，那好，先谢谢你哈，谢谢！

郑医生：好。

调查员：谢谢！

郑医生：没事没事。


